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Según el director general de la Energía 

En los próximos meses podría 
bajar el precio de la gasolina 

El precio de la gasolina descenderá en 
los próximos meses en España si la evolu
ción del dólar se mantiene a la baja y si
gue cayendo el precio del petróleo, dijo 
ayer el director general de la Energía, Víc
tor Pérez Pita. El alto cargo del Ministe
rio de Industria señaló que es «demasiado 

pronto» para saber que ocurrirá con los 
precios de la OPEP, que en su reunión de 
ayer en Viena acordó prorrogar durante 
el primer semestre de 1988 los precios y 
la producción aprobados el pasado mes de 
julio. 

Madrid. Ambos factores 
(caída del dólar y mantenimien
to del precio a 18 dólares el 
barril) «incidirán necesariamen
te en una bajada del precio de 
la gasolina en nuestro país, 
como ya ocurrió el año pasa
do», afirmó Pérez Pita. 

En cuanto a la posibilidad 
del cierre del Estrecho de Or
muz en el Golfo Pérsico, el di
rector general de la Energía dijo 
que «si éste fuera prolongado, 
lógicamente la Agencia Interna
cional de la Energía recomen
daría la adopción de medidas 
sobre el uso de los almacena
mientos de crudo en función de 
la duración». 

La situación actual en el Gol
fo Pérsico, con un recrud~ci
miento de los ataques a los pe
troleros y las noticias sobre el 
mal estado de salud del «imán» 
Jomeini, podría provocar una 
escalada de la tensión entre Irak 
e Irán y la consiguiente reper
cusión en el comercio de la 
zona. 

Siempre que el dólar y el precio de petróleo siga bajando podría bajar la 
gasolina 

pequeñas escaramuzas como las 
del pasado verano, no tendría 
repercusión en el mercado na
cional», y señaló ademas que 
España ha intensificado las car
gas de petróleo en las costas oc
cidentales de Arabia y Turquía, 
gracias a los oleoductos que 
unen las plantas extractoras de 
Arabia Saudí e lrak con las ter
minales de carga. 

aunque entre el 23 y 25 por 
ciento del petróleo español pro
viene del Golfo Pérsico, el cru
do almacenado en las refinerías 
supone unas reservas para 90 
días. 

En el primer semestre de 
1987 España importó petróleo 
de un total de 18 países, siendo 
los principales México, con un 
22 por ciento; Arabia Saudí, 
con un 11,8 por ciento, Nigeria 

Escaramuzas Las importaciones de crudo (11,7), Libia (8,7), Irak (9,7), 
de España se encuentran actual- Irán (7), Reino Unido (5,4) y 

rez Pita comentó que <<Si son mente muy diversifi~Jdª\,~ Argelia (3,7). 

Mario Conde será hoy ratificado como presidente de ::la etfidad 

El Consejo de Banesto debatirá el 
nombramiento del nuevo consejero 
Madrid. El Consejo de Admi

nistración de Banesto ratificará 
hoy el nombramiento de Mario 
Conde como presidente de esa en
tidad, aunque hasta la fecha se 
desconoce si procederá al nom
bramiento del nuevo consejero
delegado del banco, cargo que 
quedó vacante hace unas semanas 
tras la dimisión de José María Ló
pez de Letona. 

Mario Conde sustituirá en la 
presidencia al veterano Pablo 
Garnica, que puede ser nombrado 
mañana presidente honorario, y 
que-a su vez dejará vacante un 

, puesto en el consejo que puede ser 

ocupado por su hijo del mismo 
nombre. 

La gran incógnita de la reunión 
del consejo de hoy es si de ella sal
drá el nombre del nuevo máximo 
ejecutivo del banco, y si este pues
to será absorbido, al menos pro
visionalmente, por Mario Conde. 

Otra posibilidad es que el nom
bramiento del nuevo consejero
delegado quede aplazado al próxi
mo 8 de enero, día previsto para 
la próxima Junta General Ex
traordinaria de Banesto. 

Aunque los comentarios son 
insistentes y se han barajado va
rios nombres hasta la fecha no ha 

podido ser confirmado quien será 
el nuevo consejero-delegado de 
Banesto. 

Los rumores apuntan en varias 
direcciones, siendo la más comen
tada la que señala la posiblidad de 
que sea un hombre de «fuera de 
la casa» el que asuma las máxi
mas responsabilidades ejecutivas 
del banco. 

Otro de los nombres barajados 
es el de Jacobo Arguelles, actual 
director general de Banesto y que 
hubiera sido consejero-delegado 
del banco si, como incialmente es
taba previsto, hoy hubiera asumi
do la presidencia de Banesto José 
María López de Letona, 

Miércoles, 16 de Diciembre de 1987 

Luis Roldán, disconforme con los obispos vascos 

«Parece que existen dos 
iglesias católicas: la 
vaticana y la vasca» 

Madrid. El director general de 
la Guardia Civil, Luis Roldán, 
afirma que la última pastoral di
fundida por los obispos vascos «es 
muy poco afortunada y pone al 
mismo nivel la legitimidad que 
tiene un estado democrático con 
la existencia de una banda terro
rista». 

Luis Roldán, en entrevista pu
blicada en un semanario madrile
ño, asegura que la pastoral «Coin
cide con la alternativa KAS por 
lo menos en que las dos tienen 
cinco puntos» y señala que tras 
conocer su contenido «tengo la 
sensación de que existen dos igle
sias católicas: la vaticana y la vas
ca». 

El director de la Guardia Civil 
precisa que le gustaría «saber a 
qué se refieren los obispos vascos 
cuando se manifiestan partidarios 
de una negociación con concesio
nes. Con los terroristas no se pue
de negociar otra cosa que su ren
dición». 

«Es absolutamente ajeno a la 
realidad -agrega- intentar relacio
nar cualquier problema político 
con la existencia de la banda 
terrorista ET A. Quienes todavía 
piensan que se puede negociar 
cualquier contenido político con 
ET A están equivocados, incluídos 
los obispos vascos». 

Luis Roldán asegura «Con toda 
rotundidad» que la Guardia Civil 
no va a abandonar nunca el País 
V asco, porque considera que «con 
un terrorismo como el de ET A, 
plantear cualquier repliegue en los 
momentos actuales sería una irres
ponsabilidad, porque nuestra obli
gación es defender a la sociedad 
frente al delito». 

El director de la Guardia Civil 
señala que la salida de este cuer
po del País V asco sería «Un in
cumplimiento de la Constitución 
y del Estatuto de Autonomía que 
prevé claramente cómo deben 
complementarse los distintos 
cuerpos y fuerzas de seguridad». 

Reinserción 

Sobre la reinserción de quienes 
estén dispuestos a abandonar las 
armas, Roldán afirma que todo el 
que tenga «Un delito de sangre a 
sus espaldas va a agotar la conde
na en la cárcel. Hay cosas que un 
estado democrático no puede ol
vidar ni perdonar». 

El director de la Guardia Civil 

Luis Roldán 

asegura que lo que ha ocurrido en 
Zaragoza «no se puede olvidar. 
Quienes han cometido este asesi
nato, que sepan desde ahora que 
la Justicia les va a hacer pagar por 
ello». 

Luis Roldán precisa que si «al
guien sueña que van a salir de la 
cárcel los que tienen las manos 
manchadas de sangre, está com
pletamente equivocado. Esta es 
una guerra que ET A tiene perdi
da. Todavía nos costará mucho 
esfuerzo. Desgraciadamente, tam
bién es posible que haya más víc
timas. Pero el estado democrático 
no puede perder». 

El director general de la Guar
dia Civil aclara que no tenía nin
guna información «en concreto» 
sobre el atentado de Zaragoza. 
«Existían datos para temer un 
atentado terrorista pero lo mismo 
podía haber sido en Zaragoza que 
en Madrid, Alicante o Barcelona>>. 

Roldán que considera que la 
Guardia Civil y la Policía Nacio
nal «Se están dejando la piel en de
fender la democracia contra el 
terrorismo», afirma que cuestio
nar la eficacia de la lucha contra 
éste «es un error y además no 
corresponde a los hechos. Duran
te este año hemos desarticulado 
catorce comandos». 

El director de la Guardia Civil 
acusa a algunos medios de comu
nicación de informar «sin objeti
vidad de los hechos relacionados 
con el terrorismo y esto produce 
un daño moral muy grande a las 
propias Fuerzas de Seguridad que 
están librando la batalla para de
fender a la sociedad» de éste. 

f EL MISTERIOSO EMBRUJO DE NAVIDAD de Walt Disney 
TOMA I OéTéNLO y MAN
TENLO CALLADO HASTA 

9LJE LE HAGA UNA VIS/ -
TA A LA aRuc.JA. 
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